

野岸小だより

小諸市立野岸小学校NO.5
令和5年7月25日 発行
校長 丸山 穰

夏本番らしい陽気になってきました。プール学習もまとめとなり、子どもたちは、夏休みに向けてワクワクしています。

参観ありがとうございました。

2日間に分けて授業参観と学級懇談会を実施しました。ご都合をつけていただき、多くの方々に参観していただきました。見ていただいたお子さんたちの姿と、少し前の姿を比べて成長を見つける、家庭での様子と比べて学習に向かう姿でがんばりを見つける、おうちに帰って、授業のことを話して、見えない努力を見つけるなどなど、いろんな点でお子さんを見直すきっかけにさせていただけたらと思います。子どもたちにとって、どんなことも、その子の伸びにつながります。何をきっかけに伸びにつなげるのか、おうちの皆さんと学校とで情報交換しながら進めていきたいと考えています。

登山・キャンプ 5学年(7/5・6)

天気が心配されましたが、全員が頂上へ登り、予定通りの行動ができ、元気に帰校しました。今年は、4年ぶりにバンガローに泊まりました。準備から本番までを体験し、一回り大きくなった5年生の活躍が、今から楽しみです。



プール事故対応訓練・不審者対応訓練

子どもたちを守るために、学校では様々な対応訓練を行います。今年のプール事故対応訓練では、職員のための訓練を行いました。消防署の方にも来ていただき、AEDの扱いではなく、実際にプールサイドで緊急時の職員の動きを確認しました。実際に動いてみると、あやふやな面や不足している点が明確になってきました。不審者対応訓練では、校内に不審者が入ってきたことを想定して、「この放送の時は、不審者対応で避難する」ということを子どもたちと確認し、体育館に避難しました。警察の方が見守る中、静かに素早く避難できました。あらためて「いかの・お・す・し」を確認しました。いろいろな想定で、侵入した不審者に対応するよう、普段から検討していくことが大事であると教えていただきました。



合唱部・管楽部 コンクールへ

合唱部は、7/27 合唱コンクール東信大会、管楽部は、8/3 小学校バンドフェスティバル県大会と、夏休みからコンクールが始まります。7/20には、音楽集会で壮行会をして両部の発表を聞かせてもらいました。子どもたちの日頃のがんばりが発揮される場であります。力一杯発表し、楽しんできてほしいと思います。両部以外の子どもたちも、頑張っているお友達をお手本にして、自分のがんばりにつなげてほしいと思っています。



連絡

○学校閉庁日… 8/5(土)～8/16(水)まで、学校閉庁日になります。これは、日直職員も勤務していない期間になります。事故やケガなど、緊急・重大なものについては、市役所当直まで電話連絡をお願いします。市役所から校長・教頭に伝わって、必要な学校対応ができます。詳しくは、「夏休みの過ごし方」のプリントでご確認ください。

